

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan. Alamat Redaksi dan Tata usaha: P. Pasar P. 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID.

Harga etjeranf 0.50 selembar. Langg. f 10.- sebla. (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris. Sedikitnja 1 x masat 5 baris = f 7.50

NED. TERPULAU KALAU HASIL KMB DITOLAK

Anti Rev. masih main UUD untuk menolak

Sebaliknya P. v. d. Arbeid setuju

Oleh: djuruwarta "Waspada" di Nederland.

Sehari sebelum debat di Tweede Kamer dilangsungkan, Partai Anti Revolusioner telah keluaran sebuah manifest yang berbunyi sebagai berikut, demikian tulis djuruwarta "Waspada" di Amsterdam.

Kita berpendapat bahwa susunan ketatanegaraan di Indonesia belum mentjukupi serta tidak ada jaminan hak dan satu pemerintahan yang memenuhi syarat.

Dalam pada itu dewan partai Partij v.d. Arbeid dlm sidang ki latnja mengambil sebuah resolusi menjatakan kegembaraannya berkenaan dengan hasil2 KMB. P. v.d. Arbeid menganggap penerimaan perdjandjiaan KMB tidak bertentangan dengan undang2 dasar karena berarti:

Pertama: penyelesaian pertikaian dengan jalan damai.

Kedua: penyerahan kedaulatan penuh yang memungkinkan rakyat Indonesia mengambil tempat di dalam barisan negara2 merdeka lainnya.

Ketiga: suatu Uni yang menjamin pekerjaan bersama kedua bangsa itu.

Selanjutnja surat kabar dagang yang berpengaruh "Algemeen Handelsblad" dalam tadjudj rentjannya yang berkepalan "Bittere noodzaak" (keperluan yang pahit) menjatakan, djika tulisan ini sampai pada pembatja, pembij tjaran setjara lisan antara pemerintah dan parlemen tentang tingkatan penghabisan dan pembentukan keradjaan mengenai Belanda dan Indonesia berdjari berdampingan sebagai dua negara berdaulat. Sekalipun kita menaruh banjak keberatan akan warna beberapa pasal dari perdjandjiaan KMB akan tetapi hendaknya diingat bahwa penolakan hasil2 KMB akan berakibat

PNI serukan Dj. Timur masuk R.I.

PERPISAHAN TIDAK SE SUAI DENGAN KEHENDAK RAKJAT

Dalam sidangnja yang diadakan baru2 ini PNI tjabang Surabaya telah menarik kesimpulan, bahwa pembentukan negara Djawa Timur dilangsungkan dengan menentang kehendak rakjat. Dalam kesimpulan itu dikatakan, bahwa Djawa Timur tidak dapat dipisahkan dari bagian2 lain dari Djawa Timur dan pulau2 disekitarnya.

Perpisahan ini dapat dianggap sebagai buatan orang dan tidak sesuai dengan kehendak rakjat. PNI tjabang Surabaya berseru kepada semua anggota2 dari dewan2 perwakilan rakjat, supaya berusaha agar negara Djawa Timur ini di digabungkan dengan Republik.

Jogja: Pemerintah Republik telah mengangkat Mr. Brotoningrat menjadi sekretaris negara kedua untuk menggantikan Mr. Icksan yang telah diangkat menjadi sekretaris djenderal kementerian luar negeri Republik.



Div. Comm. Hasan Basri sedang menerima Pandji Divisie, sewaktu pelantikan Divisie "Lembu Mangkurat" dalam mana tergabung djuga Div. ALRI di Kalimantan baru-baru ini (Photo: IPPHOS)

pal tidak tjukup dengan kebenaran sadja, tapi kita harus mendapatnja ("het is niet genoeg om gelijk te hebben men moet het ook krijgen"), demikian Alg. Han detsblad jg kemudian mengandjarkan supaja bangsa Bld dapat membangun hidup baru kembali dari kekalahan sekarang. Memang suatu keperluan yang pahit, tapi mengingat bhw dlm keadaan kita sekarang suatu penolakan adalah pilihan yang tidak njata dan oleh sebab itu tidaklah bidjaksana, demikian "Algemeen Handelsblad".

Belanda serahkan Tapanuli Selatan pada R.I.

DLC mengabarkan, bahwa pada akhir Minggu belakangan ini, seluruh Tapanuli Selatan telah diserahkan oleh pihak Belanda kepada TNI.

Pada tanggal 2 Desember yang

HUKUMAN BAGI PENGA-TJAU2

Pengumuman Komandan T.N.I. P. Pandjang

Menurut Aneta, baru ini di Padang - Pandjang dan sekitarnya telah disiarkan sebuah pengumuman komandan T. N. I. Pandjang - Pandjang major Anas jg menjatakan, bahwa orang dilarang mendengarkan berita - berita provokatif dan menjiarakan berita-berita dan surat - surat selebaran yang mengatjaukan dengan djalan apapun djuga.

Selanjutnja dalam pengumuman itu dikatakan, bahwa orang di larang mengeluarkan kata - kata yang dapat melukai hati orang-orang asing. Dinjatakan pula, bahwa barang siapa menjalakan tindakan - tindakan seperti tersebut diatas akan dihukum berat. Mereka yang menjalakan kedjahatan-kedjahatan sbg perampokan, penjulikan, pembunuhan atau membakar rumah atau dengan djalan bagaimanapun djuga yang membahayakan keamanan dari milik dan diri orang lain akan dihukum mati.

Pengumuman tersebut tertanggal 25 Nopember 1949 dan ditandatangani oleh major Anas, sebagai komandan komando pertempuran Batipuh, Sepuluh Koto. Pada pengumuman itu tertera pula tjap stempel dari polisi umum dan dinas penjelidik di Padang pandjang.

GUNUNG-API MEMUNTAH KAN LAHAR.

Gunung-api Etna di Pulau Sisili (Italia) masih memuntahkan bertont-lahar dari satu dari kawahnja yang empat; tetapi pembesar2 mengatakan muntahnja itu sudah berkurang, dan tidak ada bahaya lagi bagi kota2 yang dibawahnja.

Lahar yang mengalir dari kawah itu sekarang tjuma 200 kaki per djam djalannja, tidak lagi semil sedjang sebagai dihari pertama (Djumahat).

lalu Padangsidempuran telah diserahkan kepada Kapten Mursalim Telo, yang menduduki kota tersebut dengan kekuatan 136 anggota TNI. Dikota tersebut masih tinggal 42 orang Algemene Politie dan 130 peladjar polisi, sedang dari pihak Republik didatangkan 100 orang polisi.

Tanggal 4 Desember yang lalu pos Batang Toru telah diserahkan pihak Belanda kepada Letnan Marpaung (TNI).

Berhubung dengan ini Republik telah mendatangkan ketempatan ini 30 orang polisi dan 60 orang mobile brigade dari Padang sidempuran. Pinang Sore djuga telah diserahkan kepada TNI yang dibawah pimpinan Kapten M. Sitorus.

Segala penyerahan ini dilakukan dibawah pengawasan anggota KPBB. Dalam penyerahan tersebut dari pihak Belanda diwakili oleh Komando Tapanuli, Letnan Kolonel B. H. de Vries, kepala staf umum, Kapten D. H. Couwenberg dan Letnan Kolonel Th. A. M. Lutkie. Dari pihak Republik diwakili oleh Letnan Kolonel Kawilarang atau wakilnja Major Kartakusuma.

Hanja R. I. dan NIT berhak mempunyai Kem. Pen. dlm RIS

KONP. PENERANGAN TELAH BERACHIR

KEMERDEKAAN ADALAH HASIL PERDJUANGAN 40 TAHUN JANG LALU

- kata HATTA

Dalam penutup konferensi penerangan wakil Presiden Hatta telah memberikan wedjangan mengenai peresetudjuan2 di KMB. Antara lain beliau katakan, bahwa kemerdekaan yang akan datang adalah hasil perdjjuangan Republik se-mata2.

Konferensi Penerangan Republik yang berlangsung 4 hari lamanya, yang berachir tanggal 5 Desember telah mengambil keputusan yang berupa statement antara lain memuat segala sesuatu mengenai tugas penerangan dan organisasi penerangan dimasa depan.

Konferensi berpedirian perlinja RIS mempunyai kementerian penerangan mengingat penerangan an jg baik dilingkungan nasional maupun internasional adalah suatu hak kemanusiaan azasi.

Atas pertimbangan yang efisiensi konferensi berpendapat, bahwa diantara negara2 bagian RIS Hanja Republik dan NIT yang berhak mempunyai kementerian penerangan sedang negara2 bagian lainnja tjukup dengan diadakan dinas penerangan sadja.

Nehru sangkal kemungkinan Konp. Pertahanan negara A. Tenggara

PENGAKUAN INDIA KEPADA PEMERINTAH MAO TSE TUNG TIDAK BISA DITUNDA LAGI

- kata NEHRU

Perdana Menteri India, Pandit Nehru, telah menjangkal desas desus yang mengatakan adanya kemungkinan akan dilangsungkan konferensi mengenai pertahanan negara2 di Asia Tenggara.

Beliau katakan, bahwa suara itu mungkin berdasar kenyataan, yang hingga kini berkali-kali diadakan perundingan2 antara negara2 Asia yang telah turut dalam konperensi New Delhi mengenai soal Indonesia pada permulaan tahun 1949.

NEHRU TENTANG KUN-DJUNGANNJA KE AMERIKA

Perdana menteri India Pandit Nehru, menerangkan dalam pidato radionja tentang kunjungannya ke Amerika Utara baru2 ini, bahwa ia tidak mengikat India untuk masuk dalam salah satu blok, karena ia sedikitpun tidak mau menabuh perasaan kuatir jang kini sedang meradjaalela di dunia.

Saling mengerti yang baik antara India dan Amerika Serikat, jg menurut pendapat Nehru adalah hasil yang terpenting dari kunjungannya, akan memberi dorongan untuk mendekatkan Timur dan Barat dan mungkin pula mendatangkan perdamaian dan keamanan didunia.

BIRMA SELEKAS MUNGKIN MENGAKUI TIONGKOK KOMUNIS

Disiarkan oleh radio Australia, bahwa tidak lama lagi pemerintah Burma akan mengakui pemerintah Tiongkok komunis. Demikian diterangkan oleh perdana menteri Burma U Maung. Dengan demikian Burma bertindak sedjadar dengan India yang menurut dugaan akan mengakui pemerintah Pe king dalam waktu yang tidak lama lagi.

BRITANIA AKAN TIDAK AKUI LAGI KMT.

Didalam resolusi yang sudah diluluskan di Balai Rendah Britis ada dinjatakan buat tidak mau mengakui lagi Pemerintah Tiongkok KMT dan akan mengakui Pemerintah Republik Rakjat.

Sidang KNIP pleno pagi tadi Del. Indonesia tgl. 20 Des. harus bertolak ke Ned.

Pagi tadi djam 10.00 bertempat di Krajon Sultan Jogja telah dilangsungkan sidang KNIP pleno jang ke-6. Dalam sidang ini tampak jang hadir sedjumlah pembesar2 militer, sipil dan para undangan. Anggota2 KNIP jang hadir banjaknja 260 orang. Sidang dibuka oleh PjM Presiden Sukarno jang kemudian di susul oleh Ketua BPKNIP, Mr. Assaat.

Dalam wedjanganja antara lain in Presiden Sukarno menjatakan, betapa pentingnja sidang KNIP pleno ini dan dapat mengambil putusan2 tentang hasil2 jang telah tertjapai di KMB. Kemudian beliau menjudjukan pedatonja ke pada para anggota KNIP dengan mengatak, bahwa supaja insaf pentingnja keputusan2 jg diambil berhubung diterimanya atau ditolak hasil2 KMB.

Setelahnja itu berbitjara pula Bung Hatta memberikan keterangan pem. dengan pan djang lebar tentang hasil2 KMB dan kerjasama antara Indonesia dengan Belanda dalam Uni sebagai negara jang sama derajat. Seterusnja beliau menguraikan pula kewadjaiban2 warga negara, kedudukan dan penarikan tentera Belanda serta pegawai2 Belanda di Indonesia, keuangan dan perekonomian.

Kewadjaiban kita ialah dengan se-singkatnja mengadakan pemilihan Presiden RIS, membentuk satu pemerintahan RIS, mengadkan pemilihan anggota DPR RIS. Djika tanggal 27 Desember ini kedaulatan diserahkan maka per tama2 delegasi Indonesia harus telah bertolak tanggal 20 Desember jang akan datang ke Nederland. Pada tanggal 15 Desember depan akan dilangsungkan pemilihan Presiden RIS di Jogja, demikian wkl presiden.

Dalam pada itu beliau berharap supaja pada tgl 12 Desember PPN sdh menerima ratifikasi KMB dari KNIP dan supaja anggota2 KNIP dapat mengambil keputusan dalam waktu jang se-singkatnja.

Undian-suara pada hari Senin depan.

Pada hari Rebo tidak bersidang, hari Kamis dan hari Djum'at diuntukkan buat pemandangan umum babak pertama, dan dihari Sabtu akan disusul dengan djawaban Pemerintah kepada pemandangan umum tsb.

Pada hari Minggu lagi-lagi pemandangan umum babak ke-2 dan hari Senin kembali djawaban Pemerintah kepada pemandangan babak ke-2 sambil undian-suara.

Surabaya: Pada malam Minggu yang lalu beratus orang perampok merompak Textielabriek Java (ki lang tenun) dan menggondol barang2 seharga f 30.000.

Alimin andjurkan persatuan nasional jg erat

Katanja KMB kurang dari Linggardjati

Beberapa hari yang lalu djuruwarta "Antara" telah dapat bertemu dengan pemimpin komunis Alimin disalah satu desa (tidak disebutkan desa mana) djauh dari kota dimana terdapat sjarat2 tjukup untuk pemeliharaan djamami dan rohani.

Alimin tampak tetap gembira. Sebagai diketahui pada waktu yang lalu banjak kabar2 seolah-olah Alimin telah mati terbunuh bersama-sama bekas P.M. Amir Sjarijuddin, Harjo dan lain2 pada waktu permulaan aksi militer Belanda kedua.

Alimin menjela hasil KMB dengan mengatakan, bahwa kurang sekali apabila dibandingkan dengan Linggardjati. Seterusnja di katakan, bahwa pemimpin2 Republik jang memegang kekuasaan diwaktu yang lalu tidak menggunakan faktor2 objektif dan subjektif didalam negeri jang menguntungkan dan dengan demikian tidak digunakan pula faktor2 politik luar negeri jang baik.

Menurut pendapat beliau putusan mengenai soal Indonesia di arena internasional seperti PBB akan lebih tinggi nilainja dari putusan KMB di Den Haag, walaupun di PBB berbagai soal akan di rundingkan lebih lama.

Seterusnja menurut anggapan beliau semua itu akibat dari kedudukan (dwangpositie) pemimpin2 Republik jang ada di Bangka dulu.

Beliau mengandjarkan kepada rakjat supaya tetap berusaha mempererat dan memperkuat persatuan nasional untuk melandjutkan perdjjuangan gua membawa revolusi nasional ketingkat jang lebih tinggi dan menjaleskannya dengan kekuatan nasional sendiri. Demokrasi haruslah demokrasi-nja golongan rakjat terbanjak. Menurut pendapat beliau, segala sesuatu soal waktu belaka jang akan menentukanja. Beliau merasa berbesar hati melihat keadaan internasional sekarang jang menguntungkan perdjjuangan rakjat di negara2 Asia Tenggara djuga.

SRI SULTAN TINDJAU SELURUH DJAWA UNTUK URUSAN PERTAHANAN

Sri Sultan Jogja kemaren sore telah tiba kembali di Djakarta. Kedatangan beliau berhubung ren tjana perkundjungan beliau akan melakukan peninjauan keliling pulau Djawa.

Hari ini beliau akan ke Bandung, besok ke Semarang dan lusanja ke Surabaya.

Dari Surabaya beliau akan kembali ke Jogja. Perkundjungan beliau ketempat-tempat tersebut berkenaan dengan soal2 serta urusan2 keamanan di-tengah-tengah suasana sekarang ini, demikian ka langan jang berdekatan dengan Sri Sultan.



BELANDA HALANGI PANITIA TAWANAN REPUBLIK TINDJAU RUMAH2 PENDJARA

Dari kalangan delegasi Republik "Antara" memperoleh kabar, bahwa panitia tawanan politik telah mendesak pihak Belanda supaya panitia tersebut dibolehkan meninjau ke Irian untuk menjelidiki apakah diantara tawanan yang diangkut ke Irian oleh Belanda terdapat orang2 yang termasuk tawanan politik.

Sampai sekarang djawaban yg positif dari pihak Belanda tentang permintaan tersebut belum ada. Pihak Belanda telah menolak permintaan panitia tawanan untuk meninjau di-rumah2 pendjara. Alasannya peninjauan dapat mengganggu ketertiban rumah2 pendjara.

Seterusnya dinjatakan oleh kalangan tersebut, bahwa sebelum penjerahan kedaulatan semua tawanan politik harus sudah dimerdekakan.

BARISAN BANTENG REP. INDONESIA MENDJADI P. R. I. M.

Seperti Umum telah maklum, sesudah persetudjuan "Renville" ditanda tangani, sebagian dari anggota2 Barisan Banteng praktis telah hijrah ke Jogja didalam hujung Tentera Nasional Indonesia dan sebagian lainnya yg merupaka kesatuan garis belakang:

- a. Mengingat, bahwa keadaan, suasana politik kini berlainan dengan situasi pada masa yang sudah lampau,
b. Mengingat pula, bahwa perdjuaan rakjat Indonesia belum lagi selesai,
c. Menimbang, bahwa prinsip dialectica dan dinamica sangat tepat dipegang teguh,
d. Menimbang pula, bahwa kepartaian ("partijwesen") penting artinja didalam pembangunan suatu negara,
e. Memutuskan:

- 1. mengadakan langkah2 yang menudju kearah perdjuaan dilapangan politik,
2. melaraskan nama Barisan Banteng dengan keadaan, sifat dan tjarak baru menjadi: "Partai Republik Indonesia Merdeka", disingkatkan PRIM,
3. Tujuan dan dasar tidak menjimpang dari azas2 yang semula,
4. Susunan Dewan Pimpinan sebagai berikut:

Ketua: Anwar St. Pamuntjak, Wakil Ketua: I. Garnida, Penulis: Kachmat Sulaiman, Bendahara: Partawidjaja, Pembantu: S. Abdullah.

Komandan TNI Tjilatjap 'kunjungi kebon2 getah Untuk ketertiban dan keamanan

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Tjilatjap.

Tiga hari lamanya hingga tgl 2-12 Major Suroho, komandan bataljon TNI Tjilatjap, mengundjungi kebon2 getah daerah Madjangan dan Sidaerdja beserta komandan2 bawahannya, sedangkan kita sebagai wakil "Waspada".

Kunjungan ini adalah sebagai landjutan dari konperensi dengan planters di Tjilatjap. Dlm pidato2 nja dimuka pendjaga perkebunan (O.W.) yang disaksikan djuga oleh planters, Suroho mengundjungi kan sbb: Supaja hendaknya terus bekerja sebagaimana biasa dan kelak O.W. akan berada dibawah TNI dalam taktiscommandonja.

Kesan kita dengan penerangan ini ialah, bahwa kalangan planters sendiri merasa bangga karena be nar2 bangsa Indonesia akan melaksanakan putusan KMB. Selanjutnja tgl. 2-12 rombongan major Suroho bersama administrator kebon getah Tjiseru tuan Feith dan wakilnja Suwarno, mengundjungi kebon getah Kawung, yang sedang bulan Agustus 1949 berhenti bekerja; telah dibitjarkan untuk mulai mengerdjakan ondememing tersebut. Luasnja ondememing tsb 800 ha, direksinja langsung dengan Tjiseru jak ni kepunjaan maskapai Ingeris. Hasil getah karet Kawung ada-

Harus bisa sesuaikan diri ditengah masyarakat Indonesia

Pendapat kalangan progressief Belanda tentang pegawai2 Belanda di Indonesia

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

Mendjelang lahirnja RIS sebagai negara merdeka berdaulat, maka kalangan progressief Belanda menjatakan pada djuruwarta "Waspada" bahwa mulai sekarang soal pengirimn pegawai Belanda ke Indonesia perlu dapat perhatian istimewa. Orang2 yang hendak bekerja di Indonesia sebagai ahli maupun pegawai biasa selain tjakap dan pandai harus djuga dapat membawakan diri di-tengah2 masyarakat Indonesia baru.

GAPKI TUNTUT PEMBEBAHAN TAWANAN SEBELUM PENJERAHAN KEDAULATAN

Rapat badan-pengurus umum Gabungan Perdjuaan Kemerdekaan Indonesia (GAPKI) di Makassar telah mengambil resolusi menjtudjui mosi panitia tahanan politik mengenai soal pembebasan tahanan dan hukuman politik yg telah diambil tanggal 25 Nopember 1949.

Mosi tersebut ialah mendesak jg berwadjab agar tahanan2 dan hukuman politik yang masih meringuk sebelum tanggal penjerahan kedaulatan dibebaskan.

KERUGIAN TENTERA BELANDA

Daftar kerugian dari tanggal 13 hingga 19 Nop. yang lalu menjtaka nama dan dua orang serdadu yang tewas, jaitu seorang dari KL dan seorang dari KNIL.

Dalam masa itu, bataljon keamanan tidak menderita barang se suatu kerugian. Daftar2 kerugian yang lalu harus ditambahkan pula dengan namanja 5 orang serdadu yang tewas, semuanya dari KNIL.

Polisi Dj. Timur akan menjerang besar2an pada R. I. Keamanan akan terdjamin bila diserahkan pada TNI

Dikalangan polisi negara di Djawa Timur terdengar suara2 geislah, malahan orang menduga akan adanya penjerangan ke pada Republik setjara besar2an.

Hal ini agaknja berhubung kepala djawatan kepolisian negara Djawa Timur mengeluarkan pengumuman yang menjerukan su ra polisi memegang disiplin tetap tinggal ditempatnja masing2 dan djangan menjerahkan sendjatanja kepada orang2 yang tidak bertanggung djawab.

Dalam pada itu dikabarkan, bahwa sebagai hasil KMB permusuan telah tidak ada. Sebagai polisi tadinja terikat pada politik pemerintah, sekarang harus turut dengan aliran djaman yang tidak usah bimbang dan kedudukan mereka akan diatur dengan sebaik2nja.

Kalangan tersebut menegaskan bahwa masyarakat Belanda mempunyai tjukap tenaga2 muda dan progressief, akan tetapi hingga kini mereka tidak pernah dapat kesempatan. Korps pegawai di Indonesia selamanya terdiri dari kaum ultra reaksioner yang tidak pernah dapat membawakan kemungkinan pergantian djaman. Oleh sebab itu tidak mengherankan, apabila mereka segera berpikir bahwa akan timbul kegaduhan, djika bangsa Indonesia sendiri yang harus mengurus negerinja. Sesudah RIS berdiri bangsa Indonesia sendiri lah yang akan memilih dan menentukan siapa orang Belanda yang diperkenankan bekerja di Indonesia bukan lagi kementerian Daerah Seberang. Karena itu kita harus sanggup mengemukakan orang2 yg progressief dari masyarakat Belanda yang tjakap dan ahli untuk siap se-waktu2 menggantikan bekas pegawai2 kolonial ala van Hoogstraten, Gerretson dan Gebrandy, djika Nederland tdk ingin kehilangan lapangan bekerja luas di Indonesia.

Kalangan Republik di Surabaya beranggapan, bahwa adanya bermatjam2 kekeruhan pada hari belakangan ini, maka lebih beralasan supaya polisi dan TNI segera diserahkan mendjaga keamanan. Sedang kalangan lain menjtaka kan, bahwa sentimen terhadap polisi yang dibentuk oleh Belanda tidak segera bisa dihilangkan dari anggapan rakjat.

Mengenai soal keamanan, Sukardiman, direktur kabinet negara Djawa Timur mengatakan, bahwa beliau yakin keamanan akan terdjamin, lebih2 apabila penjerahan kepada TNI dikerdjakan dengan selekas mungkin.

Lebih djauh beliau katakan, bahwa tenaga2 penerangan dari Republik akan tiba di Surabaya dalam minggu depan. Djuga mereka ini banjak bantuannya akan men datangkan keamanan, mengingat mereka mendapat keprtjajaan dari rakjat, demikian Sukardiman menurut "Antara".

DIDESAK SUPAJA TNI MEN DJAGA KEAMANAN.

Kota Surabaya rusuh

Pada minggu yang lampau di Surabaya telah terjadi beberapa perbuatan terror, sehingga beberapa orang menderita luka2 berat. Dipasar beberapa pedagang telah dirampas barang dagangannya. Seorang penduduk kota dibawa keluar dari rumahnja dan kemudian di aniaja. Sebuah mobil tank air ke punjaan polisi hilang.

Hari Minggu yang baru lalu sejumlah 1000 orang yang mengadakan demonstrasi akan menggepung seorang pengendara betjak yang ditahan. Pihak polisi mengadakan tembakan dan 4 orang diantaranya mendapat luka2.

Dalam dewan pemerintahan kota Surabaya telah diterima baik sebuah mosi, dalam mana didesak supaya TNI diserahkan kewadjaban untuk menjelenggarakan keamanan dan ketertiban.

SERUAN MEMPERINGATI PERISTIWA SULAWESI SELATAN

Pengurus pusat Pandu Rakjat Indonesia yang berkedudukan di Jogja mengemukakan, bahwa tgl. 11 Desember dijadikan hari ber kabung sebagai hari permulaan terdjadinja penjembelihan 40 ribu bangsa Indonesia, laki2, perempuan, anak2 dan orang2 tua di Sulawesi Selatan oleh tentera Belanda pada thn 1946, demikian "Antara".

Pengumuman tersebut selanjutnja mengundjirkan kepada seluruh anggota Pandu Rakjat supaya pada tanggal 11 Desember memakai uniform lengkap serta ber buat kebadjikan, berziarah serta membersihkan makam pahlawan2 yang terdapat didaerahnja masing2.

Serombongan pegawai Rep peladjar urusan luar negeri

PEMBENTUKAN KEMENTERIAN LUAR NEGERI RIS DI SELENGGARAKAN PPN.

Pada tanggal 13 Desember akan berangkat ke Nederland rombongan pegawai2 Republik untuk mempelajari pekerjaan kementerian dan urusan2 luar negeri pada Kementerian luar negeri Belanda.

Hal2 yang akan dipelajari umpamanya mengenai protokol, administrasi, keuangan, archiefwezen, visum dan lain2. Rombongan terdiri dari Mr. Icksan sebagai pemimpin, H.A. Thajib, Sunarjo, Mohd. Husein, I. Hamzah, Talbul Arifin dan H. Mutahar.

Mr. Icksan sekarang adalah pegawai tinggi kementerian luar negeri Republik, setelah penjerahan kedaulatan berlangsung di Nederland segera kembali ke Indonesia. Sedang tuan2 lainnya berasal dari pegawai2 kementerian luar negeri Republik sendiri.

Kepergian rombongan ini didasarkan atas persetudjuan2 KMB. Sedianja peladjar2 serupa ini akan dikirimkan djuga ke negara2 lain, seperti ke Amerika, tapi berhubung beberapa soal teknis, maka didalam waktu menunggu selesainya penjerahan kedaulatan dipandang praktis buat mengirimkannya dulu dulu tuan2 yang tersebut diatas untuk memperhatikan pekerjaan2 kementerian luar negeri Belanda dan pada hari depan akan dapat dilandjutkan mengirimkannya utusan pada negara2 lainnya.

Djuga tentu sadja dibelakang hari rombongan ini dapat disusul oleh rombongan lain lagi, demikian kalangan yang berdekatan dengan kementerian luar negeri Republik di Djakarta.

Pembitjaraan2 sedjak beberapa waktu yang lalu telah dilakukan diantara wakil2 kementerian luar negeri Republik, DIRPO dan BFO berkenaan dengan soal2 organisasi kementerian dan hubungan hubungan luar negeri RIS, yang sekarang telah dimasukkan kedalam lingkungan pekerjaan panitia administrasi dari Panitia Persiapan Nasional.

Buah pekerjaan dari bahagian urusan2 luar negeri ini kelak akan dikemukakan kepada pemerintah RIS untuk dipertimbangkan dan diberikan ketentuannya. Sementara itu kini sedang diusahakan pula persiapan gedung kementerian luar negeri RIS di Djakarta yang berlainan dengan departemen2 yang telah ada pada pemerintah federal sementara yang sekarang, belum diperoleh lagi tempat yang telah tersedia untuk kementerian luar negeri itu.

PERISTIWA TONDANO Anasir2 jg tidak bertanggung djawab.

Berkeanaan dengan bentrokan antara polisi negara dengan gerombolan2 di NIT pada permulaan bulan ini dikabarkan lebih landjut, bahwa polisi kini berhasil menangkap kembali anggota2 gerombolan yang melarikan diri ketika terdjadi pertempuran2 didekat Tondano.

Dari pemeriksaan2 terhadap tawanan2 ini ternjata, bahwa gerombolan2 tersebut bertindak atas pertanggung djawab dan untuk keperluan diri sendiri. Keterangan2 ini berasal dari kantor Indonesia Timur di Djakarta.

Keterangan tersebut diakhir, dengan sebuah kesimpulan, bahwa gerombolan2 yang bertindak disini, hanya terdiri oleh anasir2 yang tidak bertanggung djawab, yang berusaha menimbulkkan kekatajauan dalam keadaan yang sukar seperti sekarang ini.

Surabaya: Tuan F. Moh. Kaprawi, pegawai di Surabaya jg diperbantukan kepada kementerian dalam negeri Republik, telah diangkat menjadi residen Banten (Aneta).

KOL. GATOT SUBROTO KE DJAKARTA.

Hari Sabtu petang telah berangkat ke Djakarta komandan dipisi kedua TNI merangkap gubernur militer Djawa Tengah, kolonel Gatot Subroto diiringkan oleh kepala stafnja letnan kol. Suprpto.

Di Djakarta akan dibitjarkan soal2 yang mengenai penjerahan dari pertanggung djawab keamanan dan ketenteraman dengan Panitia Persiapan Nasional dan kalangan pembesar2 Belanda disana.

PENDJAGAAN KEAMANAN BERSAMA DI PURBOLINGGO

Kabar dari Purbolinggo menjatakan, bahwa sebagai putusan pertemuan antara kepala kepolisian an Purbolinggo Belanda, kepala kepolisian Indonesia dan komando detasemen polisi pemerintah militer, letnan TNI, Iljas telah di dapat kata sepakat dari kedua pihak untuk menjaga keamanan diseluruh daerah Purbolinggo dan Kraksaan setjara bersama-sama.



DER WEG ZURUECK

Perkataan diatas ialah bahasa Djerman, yang djika diertikan kira-kira maknanya: Surut (djalan) kembali

IEV tjabatng Surabaya, sekarang sudah repot dengan urusan memberi pertolongan pada beberapa banjak orang Indo yang sudah kembali pula dari Irian.

Rupanja disini pun tak sedap dan disanapun tidak enak.

Inilah akibat keburu nafsu, kita si Djoblos, dulur djuga keburu nafsu mengaku Belanda, sekarang keburu nafsu mau ke-Irian, tau2 tanah air djuga yang paling baik.

Diharap "Der Weg Zurueck" ini djuga dipakaikan buat surut djalan kembali pada bangsa sendiri

SEPAH I

Kemaren ada dikabarkan oleh koran kita ini, bahwa pusat Nefis di-Djakarta sudah mulai dipindahkan ke Irian, dengan mengangkut sekalian dokumen-dokumen.

Lho, kok surat2 sadja yang di gowow, dan kenapa pusat sadja jg dipindahkan?

Kaki dan Tangan, Mata-dan Mata kenapa ditinggal?

Apa nasib tebu berlaku disini, seperti kata pepatah: Habis manis sepah dibuang? Berat ni, kata si-Djjoblos. Kasiaaannn I.

SEPAH II

Nama Johan Ariks djuga sudah lenjap dalam masa yang belakangan ini. Kantor perwakilan politik Irian di-Djakarta djuga sudah dibubarkan.

Apa Johan Ariks sudah pulang ke-Irian atau masih terlunta-lunta di-Bogor djuga tidak ada kabarnya.

Boleh djadi pepatah sepah itu berlaku djuga buat dia, kata si-Djjoblos.

Kasiaaannn II.

SI-KISUT.

Surabaya: Anggota parlemen Djawa Timur, tn Abdul Latif, sedjak tanggal 12 Nopember j.l. telah hilang. Pada suatu malam ia telah ditjiluki dari rumahnja di Kraksaan oleh tiga orang yang berpakaian uniform polisi dan bersenjata (Aneta).

Kotabumi aman ditangan TNI

PERDAGANGAN DAN PEMERINTAHAN LANTJAR.

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Sumatera Selatan.

Kekuatiran2 diberbagai kalangan ketika sebahagian daerah TBA Lampung (Kotabumi) akan diserahkan pada Republik, ter njata sesudahnja penjerahan "tidak ada apa2".

Sewaktu djuruwarta kita memasuki Kotabumi dalam lambaian Sang Merah Putih, selama diserahkan pada TNI, orang dapat melihat keadaan tenteram serta orang rasakan djaminan keamanan dari TNI yang dilakukan oleh CPM Republik.

Kapten Nurdin dan Let. I Suratno sebagai pemegang komando keamanan daerah yang baru dover itu, dapat memegang amanah masyarakat, dan mempergunakan disiplin jg memberikan harapan baik bagi setiap rakjat yang tinggal disitu.

Pasar kota dan perdagangan pada umumnya kelihatan ramai serta berdjalan dengan baik. Perhubungan antara daerah TBA - Republik, dengan kereta api dan auto2 senantiasa berlangsung dengan tidak menemui kesukaran. Orang2 dagang baik Indonesia atau Tionghoa dengan tetap meneruskan usahanja, sesuai dengan suasana tenteram yang dijamin kan Republik.

PELANTIKAN OPSIR2 TINGGI TNI

Menurut pengumuman Staf Angkatan Perang Bahagian Penerangan, maka pada tanggal 1 Desember 1949, pukul 12.00, ditempat Kediaman P.J.M. Presiden telah dilangsungkan pelantikan:

a. Letnan Kolonel Dr. AZIZ SALEH menjadi Kepala Bagian Kesehatan Staf "A" K.P.

b. Letn. Kol. Dr. SATRIJO menjadi wk. Kep. Bag. Kes. Staf "A"/Kep. Seksi D.

c. Letnan Kolonel Dr. TAREKAT menjadi Kepala Seksi A d. Letnan Kolonel Dr. SOEMANTRI HARDJOPRAKOE menjadi Kepala Seksi C.

e. Letnan Kolonel Dr. SOEMARNO menjadi Kepala Seksi D.

Dari Belanda ke Djepang Sampai ke Indonesia Merdeka

Oleh: B. Kalidjundjung (A. H. Daulay)

PERDJALANAN itu sangat djauh; 350 tahun lamanya. Matahari Indonesia dengan tjahajanja yang terang benderang itu, saban hari menjadi saksi atas ke djadian diatas tanah dan dibawah langit Indonesia, selama 350 tahun itu. Diperilahkan kepada pu djangga2, pelukis2 dan penulis2 ri wajit untuk menggambarkan "hitam diatas putih".

Tulisan ini tidak berupa riwayat, sekalipun nanti terdiri dari bebrapa serie-artikelen (untuk didjadi-kan buku sudah siap satu tulisan dengan memakai nama seperti ke pala dari tulisan ini). Disini ditu liskan bebrapa soal untuk "masa datang" buat dipertimbangkan.

Konperensi Medja Bundar telah berachir dengan selamat. Sebelum memantjar matahari pada 1 Djanuari 1950, kedaulatan Indonesia akan diserahkan. Soal yang dua ini tjukup menggambarkan, bahwa perdjalanannya kita "dari Belanda sampai ke Djepang" sudah berachir. Perdjuaangan dengan sendja ta, bunuh bersibunuhan, telah ha bis.

Siapa yang tidak gembira! Siapa yang tidak merasa kesal, mengetahui bahwa masih ada orang yang menangis, mendengar KMB berhasil bagus. Mendengar tafsiran KMB itu dengan "kita musti berdjuaung terus" k.m.b. letter ketjil).

Dahulu ada yang menangis sewaktu Belanda pergi. Banjak jg bergembira, sewaktu Djepang datang. Bertambah banjak djumlahnja yang menangis, sewaktu Djepang angkat kaki, karena selain dari sudah mengaku "saudarata, sebangsa", sudah mempunjai ipar atau kemanakan, seorang da ri pada yang berpedang-pandjang itu.

Indonesia-Merdeka di proklamirkan, banjak pula yang menangis. Panitia2 untuk penerimaan Belanda gagal semua.

Sjajhdan, sekarang Indonesia ber-sedia2 buat menerima "kedaulatannja penuh dengan tidak bersjarat", ada pula yang menangis.

Bukan sedikit djumlahnja yang turut menangis didalam semua peralihan itu.

Barangkali tjuma sedikit djumlahnja yang hanya satu-kali saja menangis, jaitu pada tanggal 19 Desember 1948, sewaktu Pemerintah Sukarno-Hatta ditangkap.

Kita mengakui, bahasa sifat dari bangsa Timur lunak, penurut, suka hidup rukun dan damai. Dan oleh karena mempunjai sifat ini, mudah menjutjurkan air mata.

Akan tetapi bagi Si A. yang tetap turut menangis pada tiap2 peralihan pemerintahan, bukanlah sifat ketimurannya yang punya ulah, jg dipersalahkan, akan tetapi politie ke-schaling-nja, pendirian politieknja, yakni apabila Si A. sudah mempunjai pendirian politieknja.

Sudah banjaklah bangsa kita mempunjai pendirian politieknja sebelum Djepang mendarat? Indonesia terkenal kaja buta huruf, jaitu 90%. Djumlah ini naik mendjida di 98% dengan ukuran "buta huruf" didalam politieknja.

Dari djumlah yang 10% tahu tulis dan batja itu, djika di-bagi2 sejajra kasar, terdapatlah: a. Jang tahu tulis dan batja didalam bahasa Daerah, lepasan se kolah Desa 60% b. Idem, idem didalam bahasa persatuan, lepasan sekolah Desa 30% c. Idem, idem jang tahu satu ba hassa asing, bahasa Arab, Djepang, Inggris, Belanda, dll 34% d. Idem, idem jang tahu 2&3 ba hassa asing 14% e. Djumlah 10%.

Djika diteruskan pemeriksaan, berapa persen pula terdapat dida lam golongan a, b, c, dan d. jang tidak buta-huruf didalam politieknja, maka djumlah itu sangat menjedihkan. Supaja senang didengar, biarlah diambil djumlah jang butal 20%. Tidak mengherankan, apa bila ada jang menjimpan empat kartu-anggota-politiek. Dan djuga tidak mengherankan amat, djika dari golongan d., jang telah bertel Mr, Dr dan Ir., dan jang menduduki kursi2 jang tebal di Republik Indonesia, memegang suatu djabatan jang penting — terdiri dari orang2 jg buta-huruf didalam politieknja.

Buta huruf didalam artian biasa dan buta huruf didalam artian jang luar biasa, mendjadi suatu ukuran bagi dunia-modern untuk mengetahui tinggi-rendahnja pengetahuan, ketjerdasan dari pada satu2 bangsa.

Dengan melupakan, memaafkan jang menangis disini, menangis di sana, pada 1 Djanuari 1950 ini berdirilah R.I.S., hasil dari perdjuaan an politiek dari bangsa Indonesia jang 70 miliun itu. Kita musti be kerdja keras mengedjar Negara2

Darul Islam giat

600 RUMAH D/PERBATASAN KERESIDENAN BANJU MAS-PEKALONGAN DIBAKAR

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah.

Pada waktu jang terachir ini tampak kegiatan Darul Islam di Tenggara Brebes diperbatasan keresidenan Banjumas-Pekalongan.

Pada tanggal 29-11 mereka membakari rumah penduduk desa Djipang dan Salem, mungkin berdjumlah hampir 600 platu rumah.

Rakjatnja mengungsi kelain desa. Umumnja jang bersendjita diantara pasukan2 D. Islam itu sedikit akan tetapi mereka memaksa penduduk desa jang sudah di-

KERETA-API DITEMBAKI

Pada hari Sabtu jang lalu kereta-api jang untuk pertama kalinya melalui djalan jang baru diperbaiki antara Tjibatu dan Tasikma laja telah ditembaki oleh suatu gerombolan. Pihak pendjaga kereta-api membalas tembakan2 itu. Kereta api tersebut datang dua djam terlambat distation Tasikma laja. Korban2 tidak ada.

Djuga kereta-api terachir pada hari Sabtu petang mengalami tembakannya. Selain daripada itu, djuga gerombolan tersebut memasang suatu rintangan dari batu pada djalan kereta-api, sehingga kereta-api tersebut terpaksa kembalikan ke Malangbong.

Hari Minggu jang baru lalu ke kereta-api dari Bandung ke Tasikma laja djuga telah diserang. Para pendjaga membalas tembakan2 tersebut, sedangkan kereta-api itu berdjalan dengan per-lahan2. Djuga kali ini tidak terdapat korban2.

SERANGAN TERHADAP PERKEBUNAN

Setelah beberapa hari jang lalu pengawal perkebunan Tjikandi melarikan diri, maka pada hari Sabtu jang lalu perkebunan tersebut telah diserang oleh sekompotan jg bersendjita. Serangan ini dapat digagalkan oleh sebuah pos polisi jang pada waktunjta telah ditempatkan diperkebunan tersebut. Tidak seorangpun djuga dari para polisi jang mendjadi korban.

Dari Tjikalong Kulon datang sebuah patroli tjampuran antara polisi dari Tjandjur dan sebuah patroli polisi jang terdiri dari 25 orang untuk memberikan bantuan, tetapi mereka agak terlambat didatangkan dan para penjering telah melarikan diri.

Pengawal perkebunan karet pemerintah Vada akan ditempatkan di Kiara Pajung dan Tjikandi. Selanjutnja dikabarkan, bahwa bengkel perkebunan Tjikopok Selatan jang letaknja dekat Bogor pada beberapa malam belakangan ini telah ditembaki. Dalam pemebakan2 ini tidak seorangpun jang mendjadi korban.

INDIAN ASSOCIATION MEDAN

Pada tanggal 1 Desember 1949 dikota ini telah terbentuk satu perkumpulan bangsa India dengan nama Indian Association Medan, jang mewakili segala bangsa India di Medan dan sekitarnya.

Perkumpulan ini dibawah perlindungan tuan Gopal Das Seth, konsul India di Medan. Susunan pengurusnja sebagai berikut:

Ketua: G. Nadesan; Wk. Ketua: S.M.S.V. Siwalangam Chetiar; Setia Usaha buat sementara: S. Vadival; Bendahari: Hadji Muhammad Kasim; Pembantu2 (Committee Members): Pertasingh, Kayambu, L. H. Mahtani, Syed Ahmad Misry, V. Subbian, Baghelsingh, Ramloo, Abdul Gaf far.

Kantor Pengurus buat sementara Madrasstraat 47, Medan.

FRONT NASIONAL RANTING GLUGUR

Kepada kita minta dikabarkan, bahwa susunan pengurus Front Nasional Ranting Glugur adalah sbb:

Ketua I: R. A. Ardjosuputro; Ketua II: Aminudin; S. Usaha: B. Usman; Bendahari: Wongsodikoro; Pembantu2: Sombawa, Suleiman, A. Ruslan, Abd. Mudjni, dan Atma.

Kepada anggota2 jang belum mempunjai kartu anggota supaja berurusan langsung pada S. Usa hanja di Kampung Pensiunan No. 214.

Jang telah terdahulu kuat, kokoh dan modern itu.

Untuk itu sangat dibutuhkan pemimpin2 disegala lapangan jang ahli didalam vaknja, djudjur dan bersih.

(Bersambung)

KONPERENSI WANITA ASIA DI PEKING DIMULAI

Sidang pertama dari konperensi wanita, jang mewakili lebih sa tu djuta, tgl. 27-11 jl. telah dibuka di Peking. Konperensi tsb. di kundjungi oleh 371 delegasi wanita dari semua lapisan dan delegasi wanita2 jang akan mengundjungi konperensi wanita seluruh Asia, demikian NCNA.

Chang Hsiao Mei, ketua konperensi tsb., dalam membuka konperensi itu akan menentukan politik dan kewadajiban2 kaum wanita jang bekerdja di Peking dan membentuk Persatuan Wanita Demokrasi Peking.

Wali kota Nieh Jung Chen jang badir dalam konperensi tsb. mengandjurkan supaja mengorganisir massa luas wanita Peking untuk produksi dan meninggikan tingkatan perburuhan dari wanita Peking dan selanjutnja menaruh perhatian pada kemakmuran bagi wanita.

Simone Bertrand, anggota panitia persediaan konperensi wanita Asia dan Amita Devi, dari delegasi India dan anggota lain dari panitia persediaan, djuga berbitjara dalam konperensi tsb.

Ketika Amita Devi berbitjara dalam konperensi, bahwa 30 pemimpin tani India, terhitung pula orang2 wanita diberi hukuman mati oleh pemerintah Nehru, konperensi tsb. menjutdjui sebuah mosi untuk menjampaikan protes keras terhadap pemerintah India.

"SERIKAT BURUH MINJAK" MEDAN

Kepada kami dikabarkan bahwa untuk memenuhi keputusan rapat Pembentukan dari "Serikat Buruh Minjak" pada tanggal 2 Desember 1949 jang lalu dimana pemilihan Pengurus diserahkan kpda 13 orang formateurs, maka kini Pengurus Serikat ini telah dapat dibentuk sebagai berikut:

Ketua Umum: Poh Soo Kheng; wakil Ketua Umum: Batu Siregar; Setia Usaha Umum: M. Djoenid Siregar; Pembantu Setia Usaha: M. Bahriat, M.M. Siregar, Djuni, Sim Kwang Cheng; Pengerangan: (Bahagian Setia Usaha); Keuangan: Ooi Ewe Hock; wakil Keuangan: I. M. Silitonga; Pembantu2: Sutomo, Sjarif Panggabean, Sadi ri, Adenan, Chang Mon Long, Yong Jin Seng.

Ditiat-tiap bahagian ditempatkan beberapa orang sebagai Com missariaat dan tempat2 diluar kota Medan, akan diadakan tjabang.

Sebagai tjabang pertama ialah Belawan, dan kepada Roesli, A. Manap, A. Aziz, diserahkan membentuk Commissariaat.

Bahagian Sector dan Tjabang langsung bertanggunjg djawab kepada Pengurus umum.

Dengan djalan ini segala sesuatu dapat berlangsung dengan tjapat.

Alamat untuk sementara: Ren baanstraat No. 60 Medan.

REX 6.45 — 9.00
"RAINBOW ISLAND"
RIO 6.15 — 8.30
"RAINBOW ISLAND"
Capitol 6.15 — 8.30
"MERRILY WE LIVE"

BATOEK
OBAT BATOEK
BINTANG TOEDJOE
JOEN HWE TJIN N° 22

Agan Buat SUMATERA TIMUR TOKO OBAT "JIE SENG" Tel: No. 178 Njo Tjjang Sengstraat 40 Tg. Balai — Asahan.

BANTULAH FONDS **GEDUNG NASIONAL**

MELATI

HOTEL & RESTAURANT
Julianastr No. 24 & 26 Tel. No. 130
Pematang Siantar

PEKERJAAN BORONG
(Anneembdriff)
Tombangstraat No. 7 Pem. Siantar
Menjediakan: U Rumah2
Kamar2 jang bersih N Perkakas ru
Makanan Indonesia (istimewa) T mah.
Makanan Barat (rupa2) Mah.
Menjediakan ba-U Lalu lintas
Pelajan2 jang sopan han K

Alamat jg sudah terkenal



TJAP PISTOL
Reg. 27262

Register No. 27284

Terkenal semendjak beberapa tahun, karena mutunja: KUAT, NETJIS, RAPI. Model dan pesen senantiasa mengikuti aliran zaman. Penjualan: Banjak dan sedikit. Pengiriman diatur rapi, serta memuaskan.

Toko Pelli M. NURAIN
MARKTSTRAAT No. 1 — Tel: 986 — MEDAN.

SEHAT DAN KUAT

Tuan akan dapat membuktikannja apabila Tuan minum **ANGGUR** Obat **VIGOUR** jg sudah terkenal. 100% memuaskan!

Badan lesu, kurang nafsu bekerdja, pikiran selalu terganggu, semua ini akan lenjap, asal sadja tuan tetap minum Anggur Obat jang sudah terkenal jaitu:



ANGGUR OBAT VIGOUR

Toko pusat: TOKO OBAT
TJONG MIE
No. 175 Centrale Pasar — Tel. No. 1259 — Medan
Tjabang: TOKO OBAT
CHUNG MIN
Hakkastraat 34C — Tel. No. 1453 — Medan

Almanak Wanita

jang pertama dikeluarkan oleh wanita. Lajak menurut keinginan wanita digantung didinding.
KERTAS ILLUSTRATIE.

Pesan dari sekarang!
Ditjetak tjuma sedikit! HARGA f 2,-

Penerbit:
DUNIA WANITA
Pusat Pasar 126 — Medan

Keperluan Sint Nicolas

Baru terima dari S.S. "ROTTI" dari Eropa, segala permainan anak2 model jang paling baru dan bagus.

Seperti: Blokkenwagens, Race-auto's mei Blokken, Schijnventrens, Treinen. 4-delig, Stofbeetjes o/wielen, Stofbeesten o/wielen, Beren stof dan lain2.

Berilah kegembiraan anak2 tu an jang ditjintai itu.

Kaproco Trading Co.
Hakkastraat 77 — Medan

PITA MESIN TULIS

f 3.95 (Ruban)
" 9.— (Crusader)
" 12.— (KOLOK)

Sanggup melever setjara besar-besaran. Buku2 keperluan kantor, Kertas tulis, buku tulis anak sekolah, schrijfboek, mata pena, tinta dll.

Sebelum ketoko lain, singgah dulu di:

Toko BOET SINGH
Oudemarkt No. 37 Tal. 591 — MEDAN —

RATIFIKASI K.M.B.

Pada hari ini dengan bertepatan sekali Knip-pleno dan Madjelis Rendah Belanda bersidang untuk membicarakan tentang hasil2 per setujuan yang diperoleh di K.M.B. Apakah hasil2 K.M.B. akan diterima atau ditolak dipatilah kita deggar di-hari2 yang akan datang, akan tetapi sesungguhnya barangkali terlampau lekas, tidaklah salahnya untuk menduga dari sekarang bahwa dipatilah kedua perwakilannya itu akan menerimanya.

Sungguhpun demikian baik dju-ga kita pandang dahulu faktor2 yang bisa menjebakkan goalnja ra tifikasi K.M.B.

Menurut yang diberitakan kemarin KNIP-pleno akan bersidang de ngan susunan daruratinja, djadi ti daklah menurut quorum yang telah ditetapkan dalam decret Pre siden, jaitu dengan djumlah 282 orang anggota dan tidaklah 516 orang. Dan menurut berita yang paling belakang sekali hari ini nja ta bahwa suara2 terbanjak diantara yang hadir djuga menjtudjinja. Sungguhpun umumnja rakjat tidak mengetahui se-dalam-dalam-nja hasil2 yang diperoleh di K.M.B, akan tetapi pada garis besarnya diketahui djuga bahwa hasil yang diperoleh di K.M.B, sungguhpun ti daklah memuaskan tjita2 kebang suan kita, namun sebaliknya ia adalah merupakan satu sendjata bagi kita dibelakang hari untuk menyelesaikan yang masih terbeng kalai. Apakah akibatnja bila ditolak, sudah tjukup djelas kita ketahu, apabila kita renungkan baik-baik, bahwa persetu-djuan diperoleh di K.M.B itu bukan lah tertjapai karena begitu saja, akan tetapi dalam banyak soal, di mana kepuasan tjita2 nasional ki ta itu tidak terpenuhi, adalah ka rena tindakan luar negeri. Sehin-ga sesuatu penolakan atas hasil2 K.M.B tidak saja berarti menang gulkan penjerahan kedaulatan akan tetapi djuga berarti kedudu-kan kita didunia internasional akan lemah, sedang dimasa ini ke dudukan itu tidaklah sedemikian, sedang kita ketahui djuga bahwa selama pertikaian empat tahun ini kita tidak sunji akan tjampur tan-gan luar negeri, sungguhpun di samping itu tidaklah kita lupakan tenaga persatuan kita sendiri, jg menjebakkan djuga Belanda seka-rang harus mengakuinja dengan adanya persetujuan di K.M.B itu.

Menolak berarti kita akan meng hadapi malapetaka yang lebih-ke bat, sedang dalam pergolakan du-nia yang sekarang Indonesia harus lah sudah bisa membangun, mem-punyai pemerintahan sendiri yang walaupun dimasa2 yang dekat ini belumlah akan sempurna menurut tjita2 kebangsaan kita sebagai ter sebut dalam proklamasi kemerde-kaan kita tanggal 17 Agustus 1945.

Itulah sebabnja maka kita per-tjaja, bahwa hasil2 K.M.B diterima apa lagi dibelakang pemerintah ki ni berdiri dua partai yang terbesar seperti PNI dan Masjumi yang ke semuanja telah menjtudjui hasil2 K.M.B itu.

Akan tetapi kini orang masih merasa sangsi betapakah sikap Madjelis Rendah dan Madjelis Tinggi Belanda.

Sungguhpun kita ketahui ba-hwa dibelakang pemerintah Belan-da sekarang berdiri Partai v.d. Ar beid dan Katholiek Volkspartij, akan tetapi suara mereka dalam Madjelis Rendah dan Madjelis Tinggi belumlah tjukup untuk membikin hasil2 K.M.B itu bisa goal dikedua dewan tersebut.

Partai Buruh dan Katholiek Belanda ini mempunyai 59 suara di Madjelis Rendah dan 31 suara di Madjelis Tinggi, sedang suara jg perlu ialah 61 dan 34. Tambahan-nja diharapkan dari VVD, yang mempunyai 8 suara di Madjelis Rendah, sedang tiga suara di Ma djelis Tinggi. Hingga kini orang masih sangsikan sikap VVD, apa-kah ia akan menjokong beleid pe-rintah Belanda atau tidak.

Akan tetapi menurut berita2 yang terachir njata bahwa dorongan untuk menerima djuga ada dikala ngan partai ini. Djuga kalangan dagang Belanda melihatnja su-dah hendak menerima.

Bagi negeri Belanda sendiri me-nolak persetujuan ini berarti prestigenja akan djatuh dimuka internasional, dan bukan itu saja, bangsa Indonesia tidak akan dapat mempertjajinja lagi sedang malapetaka yang timbul di Indone-sia karena penolakan itu bagi bangsa Belanda berarti kerugian yang sangat besar, djawa dan har ta benda, tegasnja banyak kerugi-an dari pada keuntungan, akan tetapi walaupun begitu reaksioner Belanda yang masih belum mau mengerti akan akibat2 ini hendak mempertanakan pendiriannya de-ngan berindung dibelakang undang2 dasar negerinja, sedang sudah sana dialami bahwa ma-salah Indonesia harus diselesa-kan dengan setjara praktis, bukan dengan memondjol2kan undang2 dasar negerinja.

Sungguhpun agak terlampau ke buru, djuagan kita, bahwa K.M.B akan diterima oleh kedua badan perwakilannya ini karena lebih ba-

Kekajaan negara djangan untuk beberapa orang sadja

Modal asing harus dapat memakmurkan rakjat

PENUH KEJAKINAN KONGRES EKONOMI DI JOGJA AKAN DAPAT MERENTJANAKAN DJALAN JANG SEM PURNA UNTUK MASA DEPAN

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja

Mengenai dimulainja pembukaan kongres ekonomi di Jogja, ketika diadakan pertemuan ramah tamah di Hotel Tugu, djuruwarta kita banjak mendapat kesempatan mendengarkan kesan - kesan dari para utusan yang datang dari luar daerah Republik.

Umumnja utusan menjatakan terharunya melihatkan kegiatan pemimpin2 di Jogja menjjalankan kewadjanan dalam satu dae rah jang njata serba kurang djika dibanding dengan tempat kedi aman mereka.

MAHASISWA AMBON DI NE-DERLAND PROTES

Separatisme membahayakan Atas nama sekumpulan mahasiswa2 Ambon dinegeri Belanda ANP diminta mengemukakan hal2 sebagai berikut:

Karena sekarang parlemen Belan-da akan membicarakan hasil2 Konperensi Medja Bundar dan ka rena kini fihak persatuan Timur Besar sedang giat berusaha menda-patkan kedudukan tersendiri ba gi Ambon, maka para mahasiswa Ambon dinegeri Belanda minta perhatian, bahwa PTB dan pemim pin2nja dalam kegiatan mereka itu hanya mengemukakan pendirian dan tjita2 partai mereka sen diri.

Hal ini djelas ternjata pada wak tu di Den Haag diadakan pawai demonstrasi. Waktu itu tiada se-orang Ambon yang berada dinege ri Belanda turut dengan pawai tersebut. Setiap bentuk separatisme pun dewasa ini, adalah sangat berbahaya bagi Ambon dan Malu-ku Selatan, karena ini mahasiswa Ambon memprotes setiap usaha kearah ini.

17 TJALON N.I.T. AKAN DU DUK DIPARLEMEN E.I.S.

Dalam parlemen NIT telah diuj-tjapkan suatu keritik jang pedas terhadap organisasi dan politik u-rusan pegawai dari polisi negara. Keritik itu adalah terutama menge-nai memperbedakan bangsa2 dalam soal kenaikan pangkat.

Anggota parlemen Janis berang gapan, bahwa djumlah orang2 In donesia dalam djabatan yang ting gi adalah terlalu sedikit. Anggota anggota lainnja berpendapat, ba-hwa hal itu terdapat djuga dilapa-ngan susunan pegawai pamong pradjaja, dimana menurut kata me-reka kesempatan2 untuk naik pangkat, adalah sangat sedikit dan dimana djuga terdapat pelba gai perbedaan dalam tingkatan ga dj2 dalam djabatan yang sama jg dipangku oleh orang2 Belanda di Indonesia.

Sementara itu pemerintah NIT telah mengadjudkan permintaan ke pada parlemen, supaya menundjuk 17 orang anggota untuk duduk da lam parlemen RIS. Menurut daftar pekerdjaan, maka parlemen pada tanggal 10 Desember akan mengadakan sidang jang pengha bisan.

Orang menduga, bahwa dengan demikian djuga masa persidangan persidangan jang sekarang ini a-kan ditutup.

KLAMBIR LIMA AFFAIRE.

Raban kena 2 tahun. Pengadilan di Medan kemarin telah memeriksa kembali perkara Klambir Lima - Klumpang Affaire.

Raban jang baru2 ini telah di mintakan hukuman 10 thn penjara, karena tuduh antara lain telah turut melakukan pembaka-ran gudang2 tambakau kepunya-an perkebunan Arendsburg itu, kemarin telah dijatuhi hukuman 2 tahun penjara.

Selanjutnja dapat dikabarkan, bahwa pemeriksaan terhadap be-berapa orang terdakwa ditunda lagi, hingga pada waktu yang ti dak ditentukan.

RESEPSI MENJAMBUK KE-DATANGAN WK. KON-SUL INDIA JG BARU DI MEDAN

Tuan G. D. Seth, wakil konsul India, akan mengadakan resepsi terbuka untuk sekalian bangsa In dia pada hari Rabu tanggal 7 De-sembet 1949, djam 17.30 di Mang galaan 46 Medan, sebagai menghormati kedatangan pengganti be-liau, tuan Sangat Singh.

njak rugi dari pada untung bila ha sil2 K.M.B ditolak, tidak akan me-leset.

Djfr.

Wakil dari Djambi umpama-nja menjatakan kepada djuruwar ta kita, export Djambi jang meru-pakan karet sadja tidak kurang dari 5000 ton saban bulan tjukup menjjadikan kemakmuran rakjat Djambi jang djumlahnja djauh le bih ketjil dari penduduk seluruh Jogja.

Djadi dapatlah dibayangkan ba-nya kekajaan daerah itu. Tetapi itu belum dapat menjjamin ke-makmuran rakjat, sebab stelsel dan tjara mengatur perekonomi-an di Djambi itu belum begitu me muaskan. Sebab itu kami dengan penuh kejakinan menurut konpe rensi ekonomi ini untuk menda-patkan satu djalan jang sempur na merentjanakan usaha2 ekono-mi: rakjat dimasa jang akan da-tang ini, hingga hasil kekajaan negara itu djangan melimpah ke kantong beberapa orang sadja, se dang jang berusaha keras dan membanting tulangnja adalah rak jat jelata jang melarat.

Djuga usaha2 dagang export kita dimasa jang akan datang ini haruslah sudah dapat berobah, hingga para pedagang kita djang-an menjadi tukang kumpul barang2 hasil negeri sadja dan menjjualkannya kepada pedaga ng2 besar di Singapura. Bangsa kita djuga harus dapat memasuki pasar dagang internasional, betul-betul menjadi pedagang2 dunia, jang tidak tergantung dari pedaga ng2 asing belaka. Dan kemasu kan modal asing hendaknya djang-an sampai merusak kehidupan rakjat, tetapi sebaliknya harus di-jadikakan alat untuk dapat memak murkan rakjat.

Demikian juga utusan Djambi. Seorang utusan lain berpenda-pat untuk menghadapi modal asing itu haruslah semua pemu-ka2 kita konsekwen menjjalankan tjita2 negara, djadi djangan sam pai diperalat oleh modal asing itu sendiri.

Sdr. Sitepu pemimpin dari ma-djallah Mimbar Ekonomi jang ter bit diibu kota menjatakan bahwa beliau sendiri sudah ada mempu-njai rentjana untuk menghadapi modal asing itu, kalau modal asing itu merugikan bagi kemak-muran rakjat. Seluruh rakjat jang menjadi factor penting dalam pembangunan negara, sebagai fac tor tenaga, sebagian besar adalah penduduk desa.

Maka seluruhnja mereka itu ha rus dikerahkan untuk membangun hutan2 jang masih luas diseluruh kepulauan kita ini, dengan djalan gotong rojong, hutan ditebang, ta nah ditanami seluas-luasnja, ter-nak diperbanjak, dengan segala te naga itu diperbesar pembangunan daerah2 itu. Semua kota2 jang mau dijadijkan sumber penanam-an modal asing itu, baik ditinggal kan sadja, biarkanlah dia tinggal merupakan gedong2 kosong jang tidak mempunyai tenaga pekerdja. Kalau kita semua konsekwen de-ngan sikap kita membangun ne-dang.

CHIANG KEMBALI ME NGENDALIKAN PEME RINTAHAN

Chiang Kai shek pada hari Se nen kembali memegang tampuk pemerintahan KMT sesudah Lu Tsung-jen terbang ke A.S.

Sementara itu U. Press ber-oleh kabar Chiang akan ke Kun ming, kemudian ke Fortmosa, se dang tentera komunis mendekati Chengue dengan tidak mengha-dapi perlawanan.

Menurut kabar paling belaka ng dari Chengtu serdadu KMT jang masih bersisa 100.000 orang mudur menuju Kwan-tung dan kelak dari simenan-djung Liuchow akan dipindah-kan ke pulau Hainan, dimana su dah ditegakkan markas-besar da ri KMT buat Tiongkok Baratda ja.

gara untuk menjari kemakmuran rakjat, maka walau bagaimanapun modal asing itu tidak akan bisa hidup subur dinegeri ini, tidak usah lagi difikirkan bagaimana ke laknja usaha2 lain dari fihak jang tidak senang menerima modal asing itu, itu tentu lebih hebat reaksinja.

Demikian beberapa pendapat jg dikemukakan kepada kita.

Dua tjorak.

Dalam kesan2 kita selama per-tjakaan2 itu kita dapat menarik kesimpulan, bahwa jang mengun-djungi kongres ekonomi itu ada mengandung dua tjorak jang be-rakala. Satu golongan dari me-reka adalah terdiri dari ka-un pedagang-pedagang besar, jang melulu memupahkan perhatiannya untuk menjari ke-untungan dan laba besar dalam menjjalankan usaha2 ekonomi per dagangan. Sedang sebagian besar-pula ada jang terdiri dari idealis-ten, jang hanya kebetulan menjari kehidupannya dari berdagang ketjil, ataupun menjadi pedagang pe-rantara. Jang satu golongan kelihat-an hendak memperbesar keku-atannya dengan kongres ekonomi ini, sedang jang satu golongan mentjaja hendak menjari djalan lepas dari gentjatan jang lebih be-sar, atau menunggu kesempatan jang lebih baik untuk naik pula.

Apakah antara kedua golongan be-sar ini mungkin tertjapai satu si-kap jang sama belum dapat kita pastikan. Tetapi untuk menjjel-makan berbagai matjant rentjana dan resolusi mungkin kongres ini bisa sebagai melahirkan satu si-kap dari kaum ekonomen, tetapi dalam praktik menjari kemakmu-ran rakjat dengan tjara dan djalan mereka jang ada sekarang, itu ma-sih menjadi satu tanda tanya. Ba-iklah kita tunggu proses sedja-rah...

P. S. K. AEK KANOPAN - P. A. S. T. BALAI (4 - 3)

Oleh: Djuruwarta "Waspada" keliling

Utik merebut djuaa sepak bo-la dari sajambara kilat seluruh A-sahan, pada Minggu petang dila-pangan Kris T. Balai telah berha-dapan P. S. K. A. Kanopan dgn P. A. S. T. Balai dipimpin wasit Ali Akbar. Sajang lapangan be-djtek dan berair hingga merupakan berolah - raga diatas air. Pertan-dingan seru dan meriah karena ai-itu dan berachir 4 - 3 buat Aek Kanopan. Susunan kedua belah pihak:

- P. S. K.:
H. Wessels
M. Samin (ins) Bahnan
A. Wahid Pulungan
Suparman Sjam
M. Samin A. Muis Kasirun
Hutagalung Tjek Kie
- Peter Arifin
Sjamsuddin M. Idris Parkun
Ibrahim Baharu'ddin
Dtm. Harun
A. Sattar Imran
Ilijas

P. A. S. Permainan agak berat dimuka dul P. A. S. begitulah setelah 15 menit berlangsung, walaupun se-sekali serangan dari P. A. S. da-ri kerdja sama Idris, Sjamsuddin dan Parkun telah membentjorkan benteng P. S. K. dgn 1 goal.

Dua menit sudah itu dari 12 pas P. S. K. merobah djadi 1 1. Enam menit lagi berikutinja da-ri long passing jang manis dari Samin membuat gawang P. A. S. hanya tangkap angin dan stand 2 - 1 buat P. S. K. sampai menga-so.

Sesudah mengaso P. A. S. me-robah lagi djadi 2 - 2, dan 4 me-nit sudah itu P. A. S. menembus lagi gawang P. S. K. hingga me-nundjuk angka kemenangan mere-ka 1 goal. Dalam tempo 2 menit Samin dari P. S. K. telah dapat membikin seri dan hampir akan berachir dari 1 pergulutan dimu-ka P. A. S. dengan sepak membe-lakang dari Muis telah merobah stand 4 - 3 buat Aek Kanopan.

Sangat disesali, permainan da-ri rangkaian2 jang begitu manis oleh pihak P. S. K. pun begitu sebaliknya P. A. S., tapi dekat hampir2 berachir pihak P. A. S. telah menundjukkan beberapa ka-li permainan diluar garis sport hingga wasit ber-kali2 memberikan hukuman, buat mana dimasa depan hendaklah djadi perhatian, istimewa dalam perebutan djuaa sajambara.

Pentjetak :
"Perjotakan Indonesia" Medan
Isinja diluar tanggungan pentjetak

UTUSAN KE KONGRES PE-LAUT SELURUH INDONESIA

Kepada kita dikabarkan, bahwa Consulat Kongres Pelaut Seluruh Indonesia (KOPSI) S. Timur Me-dan telah menerima surat dari Pa-nitia Penyelenggara KOPSI Jogja karta: bahwa Kongres tsb akan te-tap diselenggarakan di Jogjakar-ta pada tanggal 15 sampai 20 De-sembet 1949.

Dan keputusan rapat P.B. Ika-tan Nelayan Indonesia S. Timur Medan, jang akan berangkat ia-lah saudara2:

1. H. J. Sufjan;
2. H. S. Sur-bakti;
3. Amir Ta'at Nst.;
4. Sja rif Said Sutan Kajo.

Saudara Sjarif telah berangkat dengan kapal pada tanggal 25 No-venber 1949 menuju Jogjakarta.

KEGELISAHAN BERAS DI TG. KARANG

Serempak dengan diadakannya perundingan Kotabumi baru2 ini, maka Tg. Karang dan Tl. Betung telah dibikin gelisah oleh soal be-ras.

Kedjadian itu adalah karena de-ngan "se-konjong2 sekali" dipa-sarkan kedua kota tersebut djualan beras habis dan kalau terdapat djuga telah naik 100 persen dari sebelum itu. Toko-toko bang sa Indonesia dan Tionghoa jang biasa djujal dengan harga pemerintah mulai sa'at itu, tidak djualan lagi.

Harga beras putih dari 85 sen sekilo kini tertjatat djadi f.175 per kg.

Marselles: Buruh2 dok jang bergabung didalam serikat seker-dja jang dipimpin komunis2 (CG T) dengan suara terbanjak meng ambil keputusan buat meneruskan memboikot kapal2 jang mau me-muat bahan2 perang untuk Indo-tjina, sampai tidak dikirim lagi bahan2 perang.

Penaksiran Bola Lampu Listrik tidak dengan pembajakan

Hebat terangnya dan sedikit memakai stroom. Apakah itu? Tjobalah ikut menaksir, menurut jang tersebut di-bawah ini: Dimana bola lampu jang paling besar dan terang dikota ini?

1. Apa nama toko dan alamatnja?
2. Berapa Watt ia memakai stroom?
3. Berapa terang tjahajanja (Dekalumen)?
4. Sipengirim harus tulis diatas sampul surat (enveloppe)

"PENAKSIRAN BOLA LAMPU LISTRIK"
kirim dengan perantaraan post, P.O. Box No. 222, Medan.

Hadihinja ialah:
Pertama: 20 butir bola lampu listrik (tjampur2)
Kedua: 15 butir bola lampu listrik (tjampur2)
Ketiga: 10 butir bola lampu listrik (tjampur2)
Taksiran jang tepat atau jang paling dekat, menda-pat hadiah. Djikalau lebih dari satu orang jang menaksir tepat, maka keputusan akan diambil de-ngan tjara undian (loterij).

Lekas kirim, djangan sampai ketinggalan.
Taksiran ini akan ditutup pada tanggal 12 De-sembet 1949.
Pada jang beruntung akan dikirim barangnja sampai kerumah dengan tidak dikenakan ongkos.

AGA SPORTS

PASAR BARU 2 TELEF. 337 DJK.
D J A K A R T A.

SATU-SATUNYA ALAMAT JANG PALING LENGKAP DI DJAKARTA UNTUK SEMUA:

◆ ALAT² MUZIEK
◆ ALAT² SPORTS

B/KINLAH PERHUBUNGAN SEKARANG DJUGA!!!
DAFTAR HARGA DIKIRIM PERTJUMA.

Dengan dukatjita bersama ini kami ma'lumkan, bahwa de-ngan tiba-tiba pada tanggal 4 bulan ini telah berpulang ke-rachmatullah Kepala Departemen kami

paduka tuan TENGKOE SOELOENG HIBATOELLAH.

Pegawai V. & W. N.S.T.

Medan, 6 Desember 1949.